

Reflets

numéro 43 • mai 2013
www.refletsactuels.fr

Actuels

Clara, la profileuse

Une enquête difficile, très difficile! Le Commissaire Battesti, sous la pression de sa hiérarchie, se décide enfin à faire appel à Clara Bermann, une criminologue réputée dont les qualités de profileuse ont fait la une de la presse française et étrangère. Clara est



une personne plutôt ronde, débordante de vitalité, une femme libérée. Le beau capitaine Florin l'apprendra à ses dépens ! Mais l'assassin demeure introuvable. Jusqu'au jour où Clara détecte la faille ! Une découverte qui laissera K.O. l'équipe du Commissaire Battesti...

Avec *Chimère*, Bernard Cornuaille signe son quatrième roman dans son univers privilégié, celui du serial killer dont il s'est fait une spécialité. Chez ce Champenois d'adoption, l'écriture est une passion qui se révélera dès l'âge de quatorze ans. Ce n'est qu'après une vie professionnelle bien remplie (acheteur, directeur des achats, puis consultant et chef d'entreprise) que Bernard Cornuaille prend sa retraite et peut enfin se

consacrer à l'écriture. Un premier ouvrage sort en janvier 2008, aux éditions Persée : *Le projet Atica* suivi en 2010, aux éditions Aristote, de *L'Évêché*, un ouvrage de 400 pages très documenté, qui a nécessité un important travail de recherche. Le troisième ouvrage, *La momie de la cathédrale*, est un roman policier pour adolescents. Ce livre s'inscrit dans le cadre de la collection *Déetectivarium* dirigée par Joseph Ouaknine aux Éditions du Bout de la rue. Bernard Cornuaille prépare pour le mois de juin *Le fantôme du Palais du Tau*, un polar qui mettra en scène les enquêtes d'un jeune journaliste d'investigation : Maxime Leroy, dit «Max» pour les amis, et début 2014, nous ferons la connaissance d'un officier de police judiciaire atypique : le capitaine Xavier de la Rochelle dit le baron.

CHIMÈRE DE BERNARD CORNUAILLE, ÉDITIONS ARISTOTE

EN SAVOIR PLUS : SUR « LE SITE NOIR » BERNARD-CORNUAILLE.COM